
Erste Periode.

Von

Entstehung des menschlichen Geschlechts
bis
auf Chrus,
oder bis 560 Jahre vor Christi Geburt;

(Eine Periode von unbestimmter Länge.)

Die Geschichte des Ursprungs unsers Geschlechts verliert sich in einem beinahe unauflösllichen Dunkel, und doch war, bevor der Mensch auf der Erde aufrat, keine Geschichte möglich; denn nur er ist der einzige würdige Gegenstand derselben, und nur nach seinen Verhältnissen, Veränderungen und Thaten bezeichnet sie die ablaufenden Jahrhunderte. Was also vor dem Auftritte des Menschen auf der Erde geschah, kann keine Geschichte erzählen.

Zwar ist die Erde, die eine höhere Vaterhand dem Menschen zum Wohnplatze anwies, nur ein Punkt, ein Sandkorn im unermesslichen Weltall voll Milchstraßen, Fixsterne und Planeten, und wie klein erscheint das auf dieser Erde aufretende, wandelnde und bald wieder verschwindende Menschengeschlecht, mit seinem flüchtigen Daseyn, mit seinen Unternehmungen, mit seiner halbvollendeten Kultur, mit sei-

nem